

Paris, le 19 mai 2020

Le Doyen de la Faculté des Sciences

Aux

Personnels de la Faculté des Sciences

Cher.e.s collègues,

J'espère avant tout que ce message vous trouve en bonne santé ainsi que vos proches.

Cette semaine marque pour l'Université la reprise progressive des activités. Cette reprise se fait dans le cadre de plans de reprise progressive d'activité (PrpA) établis par les composantes et les unités de recherche. Ces PrpA ont été construits avec le souci de privilégier autant que possible le maintien d'activités en télétravail, et lorsqu'il y avait présence sur site, dans le respect des conditions sanitaires et de distanciation préconisées par les autorités gouvernementales et après examen par le CHSCT et le CT de l'Université. Ces PrpA ont été établis avec énormément de sérieux et de rigueur, que ce soit de la part des composantes que des unités de recherche. Je tiens vraiment à remercier tous les collègues pour le travail effectué. Ils sont aussi le fruit de concertations et de dialogues que nous avons mené avec les directions de composantes et les directions d'unités, qui ont permis de partager des préoccupations et des solutions pragmatiques.

Nous allons maintenant passer dans une nouvelle phase de consolidation et d'évolution progressive de ces PrpA qui seront réactualisés chaque semaine en lien étroit avec les composantes.

Nous avons également au niveau de la faculté des Sciences, redémarré l'activité des commissions formation et recherche, constitué le conseil académique en formation restreinte qui s'est réuni le 6 mai, Thomas Patzak a été élu en tant que président du CACFR sur proposition du doyen. Un conseil de faculté sera programmé fin mai ou début juin. Nous allons également mettre en place la Commission moyens et finance et la Commission poste à l'occasion du prochain Conseil de faculté.

La Commission formation a pu étudier et valider dans deux séances (27 avril et 15 mai) et une séance à venir (29 mai) les modalités de contrôle des connaissances et des compétences proposées par les composantes que ce soit dans le cadre des mesures exceptionnelles prises dans le cadre de l'épidémie Covid-19 que pour l'année 2020-2021. Je tiens à ce titre à remercier l'implication de l'ensemble des collègues au sein des composantes et le travail particulièrement important qui a été fait.

La Commission recherche a entre autres sujets, validé la création d'une fédération de recherche de chimie théorique lors d'une réunion du 23 avril.

Personne n'est à ce jour en mesure de prédire l'évolution de l'épidémie dans les mois à venir. Il me paraît cependant essentiel d'engager d'ici aux congés d'été la préparation de scénarii nous permettant d'anticiper sur la formation, les conséquences du maintien de mesures de distanciation, les approches et outils à développer pour permettre d'y répondre en maintenant au mieux le contenu de nos formations. Nous allons rapidement revenir vers vous et travailler avec vous sur ces sujets.

Nous allons également engager dans les jours et les semaines qui viennent la construction des contrats objectifs-moyens entre la faculté, ses composantes et l'université.

Enfin, nous allons aussi rapidement que possible mettre en place une newsletter de la faculté qui sera adressée à l'ensemble de ses personnels et usagers et vous permettra d'accéder facilement à l'actualité et aux ordres du jour des conseils facultaires, des opérations en cours, des appels d'offre etc...

Bien à vous,

Alain Zider et l'équipe décanale.